



# NDA

INSTITUTION  
NOTRE DAME  
DES ANGES

## JOURNÉE DE LA FRATERNITÉ : UNE RÉFLEXION COMMUNE POUR AVANCER ENSEMBLE

Le vendredi 29 novembre, l'établissement a organisé la journée de la fraternité, une pause précieuse pour réfléchir ensemble sur les valeurs qui nous unissent et les projets qui nous portent.



Élèves délégués, personnel administratif, enseignants, direction, ainsi que les équipes de l'école primaire NDA et Sainte-Famille se sont réunis pour échanger, collaborer et construire une vision commune pour l'avenir.

La matinée a débuté en salle de permanence, où les participants ont revisité les réflexions des années précédentes et échangé autour des valeurs fondamentales de l'établissement. Des mots forts sont ressortis, traduisant ce qui fait l'essence de notre école. Cette réflexion a servi de socle pour aborder les différents ateliers proposés en groupes.

Répartis en 18 ateliers thématiques, chacun a pu travailler sur des sujets en lien avec le nouveau projet diocésain de la DDEC de Cambrai, comme la relation aux autres ou encore la relation à Dieu. Ce travail collectif témoigne de l'engagement de l'établissement à progresser et à se renouveler, en restant fidèle à ses valeurs.

Le déjeuner, placé sous le signe de la convivialité, a permis de renforcer les liens autour d'une raclette partagée dans une ambiance chaleureuse.



L'après-midi, les participants ont profité d'activités plus légères comme la danse bretonne, le théâtre, le yoga, un escape game ou encore la pâtisserie, favorisant la détente et l'esprit d'équipe.

Cette journée riche en échanges et en créativité montre combien l'établissement est investi dans une démarche d'amélioration continue, veillant à conjuguer bienveillance, réflexion et action pour répondre aux défis d'aujourd'hui et de demain.